

CARTA ARQUEOLÓGICA  
PERÍODO PREHISTÓRICO

## LA PEDRIZA DE MAJALES

En este Pago, el Museo de Arqueología Provincial de Granada realizó en 1983-4, realizó una excavación y localizó un dolmen.

Los labradores al construir o trazar un carril en las cercanías del dolmen excavado, cruzaron una posible necrópolis y una de las cubiertas, que cubría dicho dolmen fue desplazada al borde del camino donde podemos comprobar que está trabajada.



*Parte de la cubierta de un dolmen trabajada.*



*Instantánea de una de las partes de la pedriza.*



*Localización de la Pedriza.*